



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Halte à l'hypocrisie : plus de responsabilités, plus de contrôles...**

**Mais pas plus de reconnaissance sociale ni salariale !**

FO Police Municipale exprime son indignation face aux annonces récentes du Sénat concernant le renforcement des prérogatives des policiers municipaux. Une fois de plus, on nous promet davantage de responsabilités, de nouvelles missions et un contrôle accru de nos actions, mais sans aucune véritable avancée sociale, ni revalorisation salariale à la hauteur des enjeux !

En refusant de créer un statut d'officier de police judiciaire (OPJ) pour les policiers municipaux, tout en élargissant nos compétences – inspections visuelles de véhicules, saisies d'objets, relevés d'identité, accès à certains fichiers, prononcé d'amendes forfaitaires délictuelles – les sénateurs nous placent sur une « ligne de crête » hypocrite : plus de pouvoirs, mais sans reconnaissance.

Nous refusons de devenir la variable d'ajustement d'un soi-disant « continuum de sécurité » !

FO Police Municipale dénonce également le refus de la commission des lois du Sénat d'ouvrir de réelles perspectives de carrière et d'améliorer nos conditions salariales. Alors que le régime indemnitaire doit être revu en 2024, de nombreuses communes traînent des pieds pour l'appliquer. Il est inacceptable qu'on exige plus d'efforts de la part des policiers municipaux sans leur garantir en retour plus de pouvoir d'achat et une évolution sociale digne de ce nom.

Nous rappelons qu'aujourd'hui, les policiers municipaux exercent des missions de plus en plus proches de celles des forces étatiques, mais sans disposer des mêmes droits, des mêmes moyens, ni des mêmes protections. Cette situation est injuste et dangereuse.

## **FO Police Municipale exige :**

- Une revalorisation immédiate et significative des salaires et du régime indemnitaire.
- Des avancées sociales réelles et concrètes, notamment en matière d'évolution de carrière.
- Une concertation sérieuse sur le volet social avec les organisations syndicales avant toute réforme ou extension des prérogatives des policiers municipaux.

Force Ouvrière Police Municipale ne cédera jamais devant l'injustice. Notre engagement est total et sans faille, car chaque jour, nous défendons l'ordre, la justice et le respect des lois. Le semblant de dialogue social proposé par le gouvernement n'est qu'un écran de fumée, trahissant un mépris évident envers notre profession et nos missions.

Nous n'accepterons jamais d'être réduits au silence : nous continuerons à nous battre avec détermination et fierté, pour nos droits et pour ceux que nous servons.

Fait à Paris, le 3 juin 2025

**Le bureau national**

### **Contacts presse :**

**Ludovic DURAND - Secrétaire général FO PM : 06 43 23 54 37**

**Laurent MATEU - Secrétaire fédéral : 07 85 82 57 56**

